

# INDONESIA MUDA

## Bripka SUPRIONO Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Terjun Langsung ke Masyarakat Desa Citanglar, Sambangi Rumah ke Rumah untuk Cegah Hoax dan TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Nov 12, 2023 - 17:46



*Bripka SUPRIONO Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Terjun Langsung ke Masyarakat Desa Citanglar, Sambangi Rumah ke Rumah untuk Cegah Hoax dan TPPO*

Sukabumi, 12 Nopember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Citanglar, Bripka SUPRIONO, menggelar kegiatan door to door system pada Minggu siang, 12 Nopember 2023, mulai pukul 14.45 WIB hingga selesai. Kegiatan tersebut bertujuan mendengarkan keluhan dan aspirasi warga terkait pelayanan polri, sekaligus menyampaikan himbauan menjelang tahun politik 2023.

Dalam kegiatannya, Bripka SUPRIONO tak hanya mendengarkan keluhan masyarakat, tetapi juga memberikan himbauan agar warga tidak terpengaruh oleh berita hoax yang dapat mengganggu stabilitas keamanan. Ia juga menyampaikan program Kapolres yang dikenal dengan singkatan A'A DEDE, yaitu Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Tidak hanya itu, Bripka SUPRIONO juga memberikan himbauan khusus terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia mengajak warga untuk berperan aktif dalam mencegah tindak pidana tersebut, dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan, apabila ada warga yang akan bekerja baik di luar daerah maupun ke luar negeri.

"Kami mengajak warga agar mengantisipasi terjadinya kejahatan TPPO dengan turut berperan aktif dalam mencegah terjadinya tindak pidana tersebut. Laporkan kepada kami melalui nomor telepon yang telah diberikan apabila ada rencana bekerja di luar daerah maupun ke luar negeri," ujar Bripka SUPRIONO.

Selama pelaksanaan kegiatan door to door ini, situasi berjalan dengan lancar dan tertib. Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H, M.M., menyampaikan laporan bahwa kegiatan tersebut mendapat sambutan positif dari masyarakat.

"Demikian komandan kegiatan yang dapat kami sampaikan. Semoga kegiatan ini dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai potensi masalah di lingkungan sekitar," ucap AKP ASEP SUNDANA, S.H, M.M., Kapolsek Surade.